## Völkerballmarathon bis in die Nacht

Am vergangenem Freitag fanden die letzten Spiele der hiesigen Völkerballliga für Schüler, Jugend und Frauen statt. Obwohl pünktlich um 18 Uhr begonnen wurde, standen die Ergebnisse erst nach 23 Uhr fest. Trainerin Heike Stader hatte in die Dreifachturnhalle am Westring Eltern, Großeltern und sonstige Interessenten eingeladen, um den spannenden Spielen zuzusehen.

Die mitgebrachten Spenden sorgten für eine ausreichenden und vielfältige

Verköstigungsmöglichkeit. So konnten es sich die Zuschauer auf der Tribüne gemütlich machen und die spannenden Spiele auf dem Feld verfolgen.

Leider war es in dieser Saison so, dass Rees sich im Schüler- und Jugendbereich als alleiniger Teilnehmer für die Spiele in der Turnverbandsliga rechter Niederrhein gemeldet hatte. Ein auswertiger Gegner fehlte somit.

Das nimmt den Reesern aber nicht die Motivation am Spiel, was sie am Spieltag Freitag erneut bewiesen. Die Schüler lieferten sich die ersten Duelle und mit je 8 Spielern pro Mannschaft, weitere Auswechselspieler feuerten am Rand mit an. Die 1. Schülermannschaft hatte bisher alle Spiele in der Saison gewonnen. Am letzten Spieltag jetzt aber konnte man merken, dass auch die Schüler der 2. Mannschaft fleißig trainiert hatten und zu echten Konkurenten geworden sind. Zwar gewann die 1. Schülermannschaft das erste Spiel, aber darauf folgende zeigte sich als Zitterpartie für beide Mannschaften. Wechelseitige Abwürfe auf beiden Seiten führten zu einem 1:1 Duell zum Ende des Spiels. Und dann- die erste Mannschaft traf die letzte Spielerin der 2. Mannschaft und freute sich leider zu früh, denn der Abwurf galt aufgrund von Übertreten der Grundlinie nicht und musste wiederholt werden. Diese Chance nutze die 2. Mannschaft für sich und traf nun die letzte Spielerin der 1. Mannschaft ab. Ein gültiger Wurf, der der Mannschaft zum Sieg des Spieles verhalf. Da war der Jubel groß. Das erste gewonnene Spiel dieser Saison!

## Es spielten:

in der 1. Schüler-Mannschaft:Felina Hess, Lara-Marie Nienhuysen, Valeria Liske, Felix Tiebing, Antonia Weber, Janne Reinders, Sophie Klement, Elisa Kurz, Elisabeht Danne und Sophia Tiebing in der 2. Schüler-Mannschaft:Carla Termaht, Mare Groeneweg, Ida Snelting, Shania Eßer, Sophie Haiduk, Lena Spelltmann, Brandon van Euwijk, Fabian Roos, Denise Kurz, Mary- Ann Kegel, Helen Mölders und Tjark Nierste

Im Anschluss spielten die beiden Jugendmannschaften mit je 8 Spielern gegeneinander. Wie schon bei den vergangenen Spieltagen gewann hier, wenn auch manchmal recht knapp die 1. Mannschaft und wurde im Anschluss von der extra angereisten Völkerballfachwartin Gabi Evers für ihre Leistung gelobt.

## Es spielten:

in der !1 Jugend-Mannschaft: Sven Ziegler, Anouk van Baajien, Denise Kurz, Sebastian Hess, Inga Dumke, Anna Kox, Gorden Schmitz, Felina Hess

in der 2 Jugend-Mannschaft: Paul Hesse, Lara-Marie Nienhuysen, Carla Termaht, Sophia Tiebing, Antonia Weber, Elisa Kurz, Erik Reinders und Mirco Steinkraus

Frau Evers ließ in ihrer Ansprache alle Spieler wissen, dass sie großen Respekt vor der Motivation hat und begeistert ist, dass die Mannschaften auch ohne auswertige Gegner starken Kampfgeist zeigt und für die Dauer des Spieles die gemeinsame Vereinszugehörigkeit ausblendet und die Gegener als Gegner sieht. Als Anerkennung verteilte sie an die Spieler bei der kleinen Siegerehrung Urkunden und kleine Geschenke und motiviert dazu, auch im nächsten Jahr wieder bei der Liga anzutreten.

Das angebotene Buffet war um diese Zeit (20.30 Uhr) schon weitesgehend geplündert, aber der Abend der spannenden Spiele war noch lange nicht vorbei, denn auch die Damenmannschaften mussten noch die letzten Spiele der Saison bestreiten. Es gab vereinsinterne Duelle zwischen der 1.

und der 2. Reeser Damenmannschaft, die die 1. Mannschaft für sich gewann. Darauf folgten noch Spiele der 1. Mannschaft gegen die 1. und 2. Mannschaft aus Spellen. Bei beiden Begnungen stand kein Sieger nach drei Sätzen fest, und es musste ein jeweils 4. Satz zur Entscheidung gespielt werden. Gegen Spellen 1 musste sich Rees knapp geschlagen geben, beim Spiel gegen Spellen 2 gewannen die Reeser dann aber die Punkte des Spieles für sich.

Eine Siegerehrung wird bei einem gemeinsamen Frühstück in Spellen zusammen mit allen teilnehmenden Mannschaften aus Rees, Spellen und Esserden Ende Mai durchgeführt. Hier wird dann auch die entgültige Platzierung in der Tabelle bekannt gegeben und die Jahresversammlung durchgeführt.

Nach so vielen, spannenden Begegnungen konnten die Reeser sich dann gegen 23.15 Uhr auf dem Heimweg machen, um sich von diesem Völkerballmarathon und den damit verbunden Aufgaben aus Schiedsrichtern, Spieler- und Zuschauerbetreuung und Organisieren der Snackbar zu erholen. Bei den Frauen spielten:

in der 1. Mannschaft: Heike Stader, Nicole Schmidt, Inga Dumke, Isabell Lanfermann, Inge Martini und Carolin Schmitz





